



Pfarrei St. Georg und Zeno, Arth

Kath. Pfarramt, Bahnhofstrasse 6, 6415 Arth

sekretariat.arth@kath-arth-goldau.ch

www.kath-arth-goldau.ch

Dr. P. Francis Alakkalkunnel VC, Pfarrer

pfarrer.arth@kath-arth-goldau.ch

Tel. 041 855 11 57

Ursula Ruhstaller, Seelsorgerin

ursula.ruhstaller@kath-arth-goldau.ch

Tel. 041 855 45 30

Sekretariat: Anna Kamer

anna.kamer@kath-arth-goldau.ch

Tel. 041 855 11 57

Sarah Heeb

sarah.heeb@kath-arth-goldau.ch

Tel. 041 855 11 57

Montag – Freitag: 08.30 – 11.00 Uhr

Gottesdienste

Samstag, 24. Januar 2026

18.00 Vorabendmesse

Sonntag, 25. Januar 2026

3. Sonntag im Jahreskreis / A

10.00 Hl. Messe

Kollekte für KIRSO

Dienstag, 27. Januar 2026

10.00 Rosenkranzgebet im Alterszentrum Chriesigarte

Mittwoch, 28. Januar 2026

17.30 Rosenkranzgebet

18.00 Hl. Messe

Donnerstag, 29. Januar 2026

09.00 Hl. Messe, Wochengedächtnis
19.30 Elternabend der 4. Klassen

Freitag, 30. Januar 2026

16.30 Hl. Messe im Alterszentrum Chriesigarte
17.30 Rosenkranzgebet

Samstag, 31. Januar 2026

Johannes Bosco
18.00 Vorabendmesse mit Balsiussegen

Sonntag, 1. Februar 2026

4. Sonntag im Jahreskreis / A

10.00 Hl. Messe mit Balsiussegen

Kollekte für kirchl. Hilfsfonds Urschweiz

Montag, 2. Februar 2026

Darstellung des Herrn

Maria Lichtmess

19.00 Lichtmess

Mitwirkung Famfi & Schulkinder
Kerzensegnung und Balsiussegen

Dienstag, 3. Februar 2026

10.00 Rosenkranzgebet im Alterszentrum Chriesigarte

Mittwoch, 4. Februar 2026

17.30 Rosenkranzgebet
18.00 Hl. Messe
19.00 4. Firm-Vorbereitungsabend

Donnerstag, 5. Februar 2026

Hl. Agatha

09.00 KEIN Wochengedächtnis

Ab 14 Uhr Hauskommunion auf Anfrage

19.00 Hl. Messe mit Brotsegnung

Freitag, 6. Februar 2026

16.30 Hl. Messe im Altersz. Chriesigarte
17.30 Aussetzung mit Rosenkranz

Samstag, 7. Februar 2026

18.00 Vorabendmesse

Sonntag, 8. Februar 2026

5. Sonntag im Jahreskreis / A

10.00 Hl. Messe

Kollekte für Spitek Arth-Goldau

Dienstag, 10. Februar 2026

10.00 Rosenkranzgebet im Alterszentrum Chriesigarte

Mittwoch, 11. Februar 2026

17.30 Rosenkranzgebet
18.00 Hl. Messe

Donnerstag, 12. Februar 2026

09.00 Hl. Messe, Wochengedächtnis

Freitag, 13. Februar 2026

16.30 Reformierter Gottesdienst im Alterszentrum Chriesigarte
17.30 Rosenkranzgebet

Gedächtnisse

Sonntag, 1. Februar, 10 Uhr

1. Jahrzeit für: Margrit Ruoss

Sonntag, 15. Februar, 10 Uhr

1. Jahrzeit für: Othmar Fach
Stiftmesse für: Anton Albisser

Gottesdienste auf Rigi-Klösterli

Kaplan Martin Camenzind

Kaplanei, 6410 Rigi-Klösterli

Tel. 041 855 01 20

www.rigikloesterli.ch

Sonn- und Feiertage

09.30 Hl. Messe

Mittwoch bis Samstag

15.30 Hl. Messe

Sonntag, 1. Februar

09.30 Hl. Messe mit Spendung des Blasiussegens

Mitteilungen

Lichtmess - Darstellung des Herrn



Am Montag, 2. Februar um 19 Uhr werden zur **Lichtmess** zahlreiche Kerzen von Kindern zum Altar getragen und niedergelegt. Kinder, welche mitmachen möchten finden sich bitte um 18.50 Uhr beim Kircheneingang ein. Zudem spendet Pfarrer Francis auf Wunsch den Blasiussegen.

Pfarrei Arth

Heilige Agatha - 5. Februar um 19 Uhr



Die Heilige Märtyrerin Agatha ist die Patronin der Feuerwehr. Traditionsgemäß wird an ihrem Festtag das Brot gesegnet. Zur Segnung während der Hl. Messe legen Sie bitte Ihre Brote beim Seitenaltar ab.

Pfarrei Arth

Maschentreff

Gemeinsames Stricken und Häkeln für kreative Projekte am **Dienstag, 27.01. & 10.02. um 14 Uhr** im Pfrundhaus.

frauenarth

Kollekten im 3. und 4. Quartal 2025

06.07.	Burundikids	Fr. 235.00
13.07.	Justinus Werk	Fr. 73.00
20.07.	CatholicaUnio	Fr. 116.00
27.07.	MIVA	Fr. 195.00
01.08.	Schweizer Berghilfe	Fr. 119.00
03.08.	Pro Filia	Fr. 106.00
10.08.	SOS-Kinderdorf	Fr. 94.70
15.08.	Elisabethenwerk	Fr. 148.65
17.08.	JUBLA Arth	Fr. 318.75
24.08.	Fidei Donum	Fr. 86.00
31.08.	Caritas Schweiz	Fr. 111.00
07.09.	Aufgaben Bistum Chur	Fr. 118.00
13.09.	Kapelle Rigi-Klösterli	Fr. 68.00
21.09.	Inländische Mission	Fr. 216.00
28.09.	Migration	Fr. 73.00
05.10.	Frauenhaus Luzern	Fr. 222.00
12.10.	Missio	Fr. 212.00
19.10.	Kirche Arth	Fr. 345.00
26.10.	Priesterseminar St. Luzi	Fr. 205.00
01.11.	Hospiz Zentral-CH	Fr. 137.00
01.11.	Kirche Arth	Fr. 666.00
02.11.	kath. Gymnasien Chur	Fr. 159.00
09.11.	Verein Herzensbilder	Fr. 307.00
16.11.	Kirche in Not	Fr. 337.00
23.11.	Cäcilienverein Arth	Fr. 180.90
30.11.	Universität Freiburg	Fr. 166.00
07.12.	Theologiestudierende	Fr. 162.00
08.12.	Kapuzinerkloster SZ	Fr. 248.00
14.12.	Wachen und Begleiten	Fr. 149.00
21.12.	Frauenkloster St. Peter	Fr. 238.00
24.12.	Ki.-Spital Bethlehem	Fr. 1277.00
26.12.	Pro Senectute SZ	Fr. 109.00
28.12.	Procap SZ	Fr. 317.00
Herzlichen Dank für Ihre wertvolle finanzielle Unterstützung.		Pfarrei Arth

Gut besuchter Adventsabend in Arth



Am 17. Dezember, lud die Pfarrei die MinistrantInnen zum Adventsabend ein.

Adventlich gestimmt und gut gelaunt betraten die MinistrantInnen, nach der Vorabendmesse, zahlreich das mit Tannenzweigen und Laternen geschmückte Georgsheim.

Das traditionelle Lotto-Spiel folgte und schon bald war das Essen da. Es wurde herhaft zugelangt.

Sakristan Kari Ziltener bedankte sich bei seiner Minischar mit Weihnachtsgeschenken und verabschiedete zwei Ministrantinnen nach langjährigem Einsatz. Zufrieden ging es dann langsam nach Hause. Sarah Heeb

Herz erwärmendes Krippenspiel



Eine sehr engagierte Kindergruppe, welche ein tolles Krippenspiel zeigte.

Die Kirche war abgedunkelt und viele KirchenbesucherInnen warteten gespannt auf die jungen KrippenspielerInnen. Nach einer kurzen Eröffnung durch Pfarrer Francis



Die Engel verkünden die frohe Botschaft.

begann das Krippenspiel. Der kleine und der grosse Ausruber hatten viel zu verkünden. Maria und Josef wurden bei mancher Herberge abgewiesen. In einem abseits liegenden Stall fanden sie Zuflucht. Die Hirten klagten in Versen ihr Leid und waren von den Engeln verzückt.

Die Kinder gaben alles und haben ein großartiges Krippenspiel gezeigt.

Anschliessend beteten alle und sangen gemeinsam Stille Nacht.

Danach konnte die aufwendige Krippe in der Kirche bestaunt werden.

Wunderbare Weihnachtstage liegen hinter uns. Sarah Heeb

Sternsingen 2026 – Vielen Dank!

Die Vorbereitungen für das Sternsingen begannen bereits im Dezember. In den zwei Proben wurde den Kindern das Projekt vorgestellt und die Lieder und Texte wurden eingeübt.

Am 4. und 5. Januar waren 16 gutgelaunte SternsingerInnen mit ihren Begleitpersonen gruppenweise in den Quartieren unterwegs und brachten den Menschen den Segen: «C+M+B – Christus segne dieses Haus». Da dieses Jahr nur drei Gruppen unterwegs waren, konnten nicht so viele Besuche wie vor-

gesehen gemacht werden. Dafür durften die Kinder bei ihren Besuchen erleben, wie sich Freude vermehrt, wenn man sie teilt. Am Fest der Heiligen Drei Könige haben wir gemeinsam den Gottesdienst mit den Sternsingern gefeiert. Danke liebe Sternsinger, Begleiter und Helfer für euren grossen Einsatz – Danke liebe SpenderInnen und Spender.

Das gesammelte Geld wird für Kinder in Bangladesch eingesetzt. Das Sternsinger-Projekt dieses Jahr lautet «Schule statt Fabrik». Gertrud Henseler



Die SternsingerInnen 2026 von Arth